

## **DECLARACION CONJUNTA**

**Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras,  
Panamá, Paraguay y Perú**

Señora Presidenta,

Me permito hablar en nombre de las delegaciones de Argentina, Brasil, Canadá, Chile, Colombia, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá, Paraguay y Perú, miembros del Grupo de Lima, para declarar que nuestros países no reconocen el régimen ilegítimo de Nicolás Maduro en Venezuela, en línea con previas Declaraciones del Grupo de Lima y de conformidad con la Resolución 1117/19 del Consejo Permanente de la Organización de los Estados Americanos (OEA).

En particular, reiteramos nuestro compromiso de promover el reconocimiento de los representantes del gobierno del Presidente Interino Juan Guaidó en organizaciones internacionales y en mecanismos de coordinación multilateral, como representantes legítimos de Venezuela.

Por lo tanto, es mi deber expresar que la participación de la actual Representación Permanente de Venezuela como observadores en el Consejo Ejecutivo de la OPAQ, no debe interpretarse como un reconocimiento por parte de nuestros países de la legitimidad del régimen de Nicolás Maduro en Venezuela.

Solicito que esta declaración sea considerada como un documento oficial de la sesión y se publique tanto en el servidor externo como en el sitio web de la organización.

Muchas gracias